



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI MAULANA MALIK IBRAHIM MALANG
PUSAT MA'HAD AL-JAMI'AH

Jl. Gajayana no 50 Dinoyo Malang Telp. (0341) 565418, Fax. (0341) 565418
email : msa@uin-malang.ac.id, web: msa.uin-malang.ac.id

KETENTUAN Pengerjaan IQOB TA'LIM BAHASA BULAN APRIL
TAHUN AKADEMIK 2018/2019

WAKTU	KETENTUAN IQOB		
	RINGAN	SEDANG	BERAT
Pengerjaan Iqob pada hari Senin s.d Rabu, 06 s.d 08 Mei 2019.	<ol style="list-style-type: none">1. Menerjemahkan 5 Unit (untuk Iqob Bahasa Inggris) dan 2 Syu'bah (untuk Iqob Bahasa Arab). Ditulis di kertas Folio bergaris dengan bertanda tangan diri sendiri dan Divisi Bahasa Mabna masing-masing.2. Menulis dan menghafalkan 100 Vocabularies (untuk Iqob Bahasa Inggris) dan 100 Mufrodat (untuk Iqob Bahasa Arab) beserta artinya.3. Poin No. 1 dan 2 ditulis di kertas Folio bergaris dengan bertanda tangan diri sendiri dan SEMUA Divisi Bahasa Mabna masing-masing.4. Membuat pernyataan untuk tidak akan mengulangi lagi yang direkam dengan menunjukkan iqobnya dengan menggunakan bahasa Inggris(untuk iqob bhs Inggris) atau Bahasa Arab (untuk iqob bahasa Arab) lalu di upload di Instagram. Video tsb dishare di group mahasantri maban masing-masing dan tidak boleh dihapus selama satu semester	<ol style="list-style-type: none">1. Menulis dan menghafalkan 550 Vocabularies (untuk Iqob Bahasa Inggris) dan 550 Mufrodat (untuk Iqob Bahasa Arab) beserta artinya. Ditulis di kertas Folio bergaris dengan bertanda tangan diri sendiri dan SEMUA Divisi Bahasa Mabna masing-masing.2. Membuat pernyataan untuk tidak akan mengulangi lagi yang direkam dengan menunjukkan iqobnya dengan menggunakan bahasa Inggris(untuk iqob bhs Inggris) atau Bahasa Arab (untuk iqob bahasa Arab) lalu di upload di Instagram. Video tsb dishare di group mahasantri maban masing-masing dan tidak boleh dihapus selama satu semester3. Membuat surat pernyataan untuk tidak akan mengulangi lagi dengan materai 6000.4. Menelpon orang tua(didepan musyrif Divisi Bahasa): meminta maaf karena tidak aktif kegiatan shobaghul lughoh	<ol style="list-style-type: none">1. Menerjemahkan 5 Unit (untuk Iqob Bahasa Inggris) dan 5 Syu'bah (untuk Iqob Bahasa Arab). Ditulis di kertas Folio bergaris dengan bertanda tangan diri sendiri dan Divisi Bahasa Mabna masing-masing.2. Menulis dan menghafalkan 550 Vocabularies (untuk Iqob Bahasa Inggris) dan 550 Mufrodat (untuk Iqob Bahasa Arab) beserta artinya. Ditulis di kertas Folio bergaris dengan bertanda tangan diri sendiri dan SEMUA Divisi Bahasa Mabna masing-masing.3. Meminta maaf di depan seluruh mahasantri MABNA LAIN dengan menggunakan bahasa Inggris(untuk iqob Bahasa Inggris) atau Bahasa Arab (untuk iqob Bahasa Arab) dan memakai label 'IQOB' di dada.4. Membuat pernyataan untuk tidak akan mengulangi lagi yang direkam dengan menunjukkan iqobnya dengan menggunakan bahasa Inggris(untuk iqob bhs Inggris) atau Bahasa Arab (untuk iqob bahasa Arab) lalu di upload di Instagram.

	<p>5. Membuat surat pernyataan untuk tidak akan mengulangi lagi dengan materai 6000.</p> <p>6. Menelpon orang tua(didepan musyrif Divisi Bahasa): meminta maaf karena tidak aktif kegiatan shobaghul lughoh</p>		<p>Video tsb dishare di group mahasantri maban masing-masing dan tidak boleh dihapus selama satu semester</p> <p>5. Membuat surat pernyataan untuk tidak akan mengulangi lagi dengan materai 6000.</p> <p>6. Menelpon orang tua(didepan musyrif Divisi Bahasa): meminta maaf karena tidak aktif kegiatan shobaghul lughoh</p>
--	---	--	---